

## Savia Salud EPS garantiza la atención de sus usuarios en el Urabá antioqueño

- La EPS mantiene su red activa de atención en 16 instituciones de salud.
- La EPS destinó \$2.500 millones a la clínica Panamericana y realizará un giro adicional de \$500 millones para asegurar la continuidad de los servicios.

**Medellín, 18 de septiembre del 2025.** Frente a la información que circula en redes sociales sobre una presunta suspensión de servicios a pacientes de Savia Salud EPS en el Urabá antioqueño, la entidad se permite aclarar que la atención a sus usuarios está plenamente garantizada a través de 16 clínicas y hospitales de la subregión.

Adicionalmente, se resalta que la EPS, en el marco de un acuerdo con la Clínica Panamericana, realizó un giro de \$2.500 millones que asegura la continuidad de los servicios, y en los próximos días efectuará un giro adicional de \$500 millones más para fortalecer la atención.

Actualmente, los usuarios cuentan con la prestación de los servicios en las siguientes instituciones de salud:

1. E.S.E. Hospital Francisco Luis Jiménez Martínez (Carepa)
2. Fundación Amigos de la Salud
3. E.S.E. Hospital Atrato Medio Antioqueño (Vigía del Fuerte)
4. E.S.E. Hospital María Auxiliadora (Chigorodó)
5. E.S.E. Hospital Oscar Emiro Vergara Cruz (San Pedro de Urabá)
6. Clínica de Urabá
7. E.S.E. Hospital Pedro Nel Cardona (Arboletes)
8. E.S.E. Hospital La Anunciación (Mutatá)
9. E.S.E. Hospital San Sebastián de Urabá (Necoclí)
10. E.S.E. Hospital Francisco Valderrama (Turbo)
11. E.S.E. Hospital Héctor Abad Gómez (San Juan de Urabá)
12. E.S.E. Hospital San Jerónimo de Montería
13. Clínica Central Someba S.A.
14. E.S.E. Hospital Nuestra Señora del Perpetuo Socorro (Dabeiba)
15. Clínica Panamericana
16. E.S.E. Hospital San Bartolomé (Murindó)

De igual forma, la EPS aclara que su operación se limita al departamento de Antioquia y no tiene convenio con el Hospital San Francisco de Asís de Quibdó, en el

# Comunicado de prensa

departamento del Chocó. La atención de usuarios de Savia en dicha institución corresponde a casos puntuales bajo la modalidad de pago por evento.

Savia Salud EPS reafirma su compromiso con más de 1,6 millones de afiliados en Antioquia, garantizando la continuidad de los servicios de salud mediante acuerdos financieros y operativos que fortalecen la red hospitalaria.

Estas acciones hacen parte de los planes de la intervención que implementa la entidad, orientados a garantizar una atención oportuna, de calidad y con pertinencia, en el marco de un modelo preventivo, predictivo y resolutivo que pone en el centro el bienestar de los pacientes.